
「第1回ウェルウォーク研究会＠名古屋」 開催レポート

次回研究会のご案内 「第2回ウェルウォーク研究会＠東京」

◆ 日時：2018年12月1日（土） 11：00 ～ 18：00 ※ 懇親会を含む

◆ 場所：トヨタ自動車 東京本社 （東京都文京区後楽1丁目4-18）

◆ 申込締め切り：2018年10月26日（金） ※ 詳細は、別途、資料をご確認ください。

「ウェルウォーク WW-1000」を導入いただいている医療機関様にお集まりいただき、第1回ウェルウォーク研究会＠名古屋
を開催致しました。ウェルウォークの活用方法や日ごろの疑問・課題について情報共有・ディスカッションしていただき、大盛況の
うちに幕を閉じることができました。

■ 日時：2018年9月1日（土） 11：00～18：00 ※ 懇親会を含む

■ 場所：トヨタ自動車 名古屋オフィス

■ 参加人数：123名 うち、 ウェルウォーク導入医療機関様 86名（36施設）
オブザーバー医療機関様 37名（19施設）

【 基調講演 】

研究会当日は、才藤栄一先生（藤田保健衛生大学 医学部リハビリテーション

医学Ⅰ講座 教授）の基調講演で始まり、「運動学習理論」や「KR・KP」、

「ウェルウォークとトウクリアランス戦略」について講演いただきました。 皆さまには、

なぜウェルウォークがこのような機能を搭載しているのかご理解いただきました。

【 グループディスカッション 】

基調講演の後は複数のグループに分かれ、実際のウェルウォークの

使用事例や運用面の工夫について報告いただき、質疑応答を

おこないました。また、活用実績の多い医療機関様には、少人数

制のディスカッションをおこなっていただき、特定症例に対するアプ

ローチや考え方、日ごろの疑問について共有・議論いただきました。

「円滑に運用するため、左右交互の練習となるようスケジュールを

組んでいる」などの工夫や「どのような症例が適応になるのか」と

いった発表・議論がございました。

【 懇親会 】

研究会終了後は、会場近くのレストランで懇親会を開催致しました。

美味しい料理やお酒を片手に、ウェルウォークの導入有無に関わらず、

医療機関様同士で活用状況や特定症例、その他リハビリに関する意見を活発

に交換いただき、交流を深めていただきました。

・ 早期導入先の医療機関から、臨床に関するお話が聞けた。

・ 他院でのウェルウォーク使用時のポイント、問題点とそれに対するアプローチが共有でき、参考になりました。

・ 多くの症例について議論ができ、大変勉強になった。



・ 発表では実際に使用している様子や使用前後を比較した患者様の動画もあり活用イメージの参考になった。

・ 疑問や不安に思っていたことが、他施設からの意見を聞くことでクリアになり、目標・方向性が明確になった。

・ 他院で工夫している点や当院では使用していない症例についても聞けたので良かった。

・ 使用方法や現状の課題について本音で議論できる雰囲気が良かった。

「ウェルウォーク WW-1000」をご導入いただいている医療機関様および導入をご検討されている医療機関様にお集まりいた
だき、第2回ウェルウォーク研究会＠東京を開催致しました。今回もウェルウォークの活用方法や日ごろの疑問・課題について情
報共有・ディスカッションしていただき、大盛況のうちに幕を閉じることができました。

■ 日時：2018年12月1日（土） 11：00～17：50 ※ 懇親会を含む

■ 場所：トヨタ自動車 東京本社

■ 参加人数：116名 うち、 ウェルウォーク導入医療機関様 73名（33施設）

未導入医療機関様 43名（27施設）

研究会当日は、才藤栄一先生（藤田医科大学 医学部リハビリテーション医学

Ⅰ講座 教授）の基調講演で始まり、「運動学習理論」や「KR・KPを診る歩行

分析」、「トウクリアランス獲得戦略」等についてご講演いただきました。 皆さまには、

なぜウェルウォークがこのような機能を搭載しているのかご理解いただきました。

午後は複数のグループに分かれ、ウェルウォークの運用状況の紹介や

実施症例の発表をしていただき議論を行いました。例として、活用実

績の多い医療機関様のグループでは特定症例への対応方法について、

また他のグループでは「目標設定はどのように行っているのか」等の議論

がございました。その他、医療機関様によってはロボット脚が左右交互と

なるように患者様のスケジュールを組み効率化を図っている等の発表も

あり、情報共有の場にもなりました。

研究会終了後は、会場近くのカフェレストランにて懇親会を開催致しました。

大勢の方にご参加いただき、おいしい料理やお酒を片手に、終始にぎやかなムードで

交流を深めていただきました。今回は新たに「質問タイム」を設けたことで、より活発に

意見交換ができる場となりました。
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藤田医科大学の先生より歩行データ出力システムの活用事例などをご紹介

いただき、機能や使い方について理解を深めていただきました。
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